Saint Eloi et Saint Bernard en chemin.

Ce qui n'a pas pu être diffusé pour cause de confinement, l'équipe de rédaction de Saint Bernard de Fontenelle et Saint Eloi de La Rhonelle vous propose, en partage, le contenu de notre journal paroissial de mars.

Chercher Dieu sans GPS



La vie est un voyage aux chemins multiples. En voiture, l'utilisation du GPS nous aide considérablement. Mais comment choisir le bon chemin dans notre vie? Les récits de voyages jalonnent la Bible. L'évangile n'est pas quelque chose d'extérieur à nous-mêmes. Il nous guide, conseille, libère, fortifie mais aussi il nous fait découvrir la volonté de Dieu sur notre propre vie et son plan d'amour pour nous et pour l'humanité. Avec l'évangile vous aurez toujours du réseau, c'est un vrai GPS sur les routes de la vie.

Portes ouvertes pour chercher Dieu.

Bienheureux les « simples » d'esprit.

Un maingeois au désert.

Adeptes de randonnées sac au dos avec un couple amis, nous avons pu intégrer un autre petit groupe afin de faire un trek dans le désert du Wadi Rum. A notre arrivée dans le Wadi Rum nous étions donc huit marcheurs, un guide, deux bédouins qui avaient troqué leur dromadaire par un 4X4 afin de transporter les tentes (2 places) la nourriture, l'eau et nos effets personnels. Pas de sanitaires pas d'électricité pas d'eau à volonté (21 pour notre toilette par jour par personne!). C'est un désert magnifique de sable, de roches, des teintes magiques!! Si ce n'est lors des repas et parfois le soir avant de se coucher (il fait nuit à 18h30!). On est seul face à l'immensité et la beauté de la Création. Que l'on soit croyant, agnostique ou athée ça travaille dur dans les méninges: Pourquoi, Comment, dans quel but et que fait-on là!!En pensant à tout cela, en fin de séjour, je me suis souvenu de la parole du Christ sur le mont des Béatitudes: Bienheureux les « simples » d'esprit, le royaume des cieux est à eux !!!

CP



« C'est un désert magnifique de sable, de roches, des teintes magiques. »

Une journée rien que pour Dieu: nos paroisses en retraite à Raismes.

Le 22 février 2020, à la Maison du Diocèse de Raismes, une trentaine de personnes de Saint Bernard et Saint Eloi ont pris le temps de rencontrer Dieu à l'écart de l'agitation quotidienne. Silence, prière, méditation, échanges avec les uns et les autres ont permis de faire résonner dans les cœurs la Parole de Dieu. Son unique message est celui de l'amour inconditionnel pour tous. De ce fait, comment ne pas être interpelé par son appel à aimer, à cultiver la fraternité dans nos familles, nos lieux de vie, nos paroisses, le monde ...!

FΒ



Chercheur de Dieu, regarde, écoute, accueille, aime ... Dieu est tout proche. Il t'invite à la fraternité!

Famars: fleurir, c'est accompagner la prière

J'ai arrêté de faire le KT pour diverses raisons. Lors d'une réunion du relais de Famars Colette parlait de tout ce qu'elle faisait, c'est vrai elle est très sollicitée et j'ai pensé que fleurir notre église me plairait. Mais je n'avais aucune idée, à part poser des bouquets comme je le fais chez moi. J'ai reçu un dépliant pour la formation « fleurir en liturgie, j'ai fait deux stages : l'un pour fleurir le cierge pascal jusqu'à la Pentecôte, l'autre avant la Toussaint.

Ces stages débutent par une explication des textes liturgiques, suivie par les travaux pratiques : on apprend la façon de placer les fleurs au pied de la croix ou du cierge pascal, de l'ambon, de l'autel, les couleurs (souvent en relation avec les couleurs liturgiques des messes) Mais les fleurs ne doivent pas occulter la croix mais doivent être dirigées vers elle pour la valoriser.

J'aime les fleurs, j'aime m'en servir pour honorer Jésus, j'aime me retrouver seule dans l'église avec lui (sauf l'hiver, c'est moins facile) mais je n'ai malheureusement pas beaucoup de temps à consacrer à cette activité.

AL



« J'aime les fleurs, j'aime m'en servir pour honorer Jésus »

Osez l'expérience de la recherche théologique!

L'antenne régionale de théologie de Valenciennes, lycée La Sagesse 40 rue de Mons, vous propose de venir chercher dans ces cours un approfondissement de votre foi : enrichir vos connaissances religieuses, réfléchir sur le sens de votre vie. Les cours sont à la portée de tous. Les chrétiens ont à rendre compte de leur espérance auprès de ceux qui les entourent. C'est l'occasion de vivre un parcours très enrichissant.

MB

Tél: 06 10 15 70 15 mail theologievalenciennes@gmail.com



Réfléchir sur le sens de votre vie.

Quérénaing: les petits chercheurs de Dieu

Le témoignage de vie chrétienne est d'abord donné par les parents aux enfants, au sein même de la famille, dans la tendresse et le respect parental. Ainsi, les enfants perçoivent et vivent joyeusement la proximité de Jésus manifestée par les parents; cela est « irremplaçable » et les marque souvent pour toute leur vie. Puis les enfants vont au catéchisme où ils reçoivent une authentique catéchèse. C'est lors d'une rencontre que les enfants de 3^{ème} année de kt à Quérénaing ont répondu à la question : cherchez- vous Dieu en venant au kt ?

- papa maman m'oblige mais j'aime venir au kt.
- C'est moi qui est voulu venir au kt Jésus m'apaise.
- Les frères et sœurs m'ont raconté comment cela se passe et ca m'a donné envie.
- Jésus est un confident le soir, je prends ma statue de Marie et je fais ma prière.



Annie, la catéchiste partage la foi avec ces enfants, dans la joie de la transmission, de son engagement, elle parle de choses simples et pourtant merveilleuses pour leur faire rencontrer Jésus.

Au mont Houy: Dieu et les mathématiques

Pour moi, enseignant-chercheur en mathématiques, les mathématiques me disent quelque chose de Dieu. Elles me font pressentir *l'infini*: si vous me donnez un nombre, je pourrai toujours vous en donner un plus grand! Elles sont *universelles*: un théorème une fois établi restera exact pour l'éternité. Elles manipulent *des* ensembles, plus ou moins proches les uns des autres... J'aime à penser que nos vies sont mathématiquement « *denses* » dans celles de Dieu, ce que l'on pourrait traduire par « infiniment proches »... Une fois un résultat établi, quel *émerveillement* pour nous mathématiciens devant ce que nous percevons : la beauté des lois de la création!

EC



« Densité- Infini- Émerveillement- Universalité... les maths me disent DIEU! »

Cambrai en route!

« A l'exemple de Jésus, Marie s'empresse toujours de nous mettre en chemin de servir. On vous propose des grands rendez-vous avec la Vierge Marie, dans des lieux significatifs: Lourdes, Fatima, Medjugorje, l'Ile Bouchard. Mais aussi des pèlerinages dans les terres d'Orient où nos frères chrétiens poursuivent un témoignage dans un monde parfois tendu: Liban, Algérie, Terre-Sainte. Nous irons sur les pas des Apôtres, à Rome, à la suite de saint François à Assise et nous vivrons des rencontres plus régionales en Provence, à Lyon et en Normandie ».

Père Bernard Descarpentries directeur des pèlerinages.



Rendez-vous avec la Vierge Marie: contact https://pelerinages.cathocambrai.com/

LE CAREME: 40 JOURS POUR CHERCHER DIEU

Quand nous pensons au carême, nous avons en tête des mots comme : privation, abstinence, poisson le vendredi etc... Cela n'est pas faux ! Cependant il nous faut comprendre que si le chrétien se prive de nourriture ou même de loisir agréable durant le carême, c'est pour mieux ...chercher Dieu. Voyons un peu comment : Si je me prive de nourriture trop lourde, mon estomac est un peu moins mis à contribution ; je peux alors consacrer l'énergie de mon corps rendue disponible à faire fonctionner ma pensée, ma réflexion, ma lecture en direction de Dieu. Quand le ventre est trop lourd, il est toujours plus difficile de lire ou de réfléchir ! Il en est de même pour les temps libres : Si j'éteins un peu plus souvent ma TV ou mon smartphone, si je fais un peu moins les magasins, voilà quelques minutes et même une ou deux heures qui se libèrent ; je peux alors me consacrer à réfléchir au sens de mon existence et à la place de Dieu dans ma vie. Un bon point de départ pour devenir à mon tour chercheur de Dieu.

BE



« Je peux alors me consacrer à réfléchir au sens de mon existence »